
 

 

 

 絵画クラブ「サロン・ラクーガ」では、先月行った、ラクーガ展の反省会を、いつもの熊谷「磯野」で、

6月 13日に 6人で行いましたので、その状況を報告します。 

 

 

 

 ラクーガ展の反省については、今回いただいたアンケートの紹介から始まりました。 

書いていただけるアンケートの枚数が少なくなっている事や、もっとメンバーの数を増やす方策などが 

話題となりましたが、妙案は出ませんでした。 

 結局、秋の展覧会は、妻沼公民館横の展示館で行うので、会場が少し広くなるため、より多く 

描いて、たくさん展示しようという事になりました。 (大丈夫かなぁ?) 

 そのあとは、理事会などで話している校友会のことや、各自の趣味の話などをして散会しました。 

  

  

                              

ラクーガ展の反省会報告 

まずは乾杯から。 

部屋は、以前の忘年会で使用した

部屋で、水面の映り込みについて、

大論争した場所でした。 

＜昨年度、皆が描いた絵をまとめた作品集を手に、感想を話しています。＞ 



 

 ラクーガ展には、毎回多くの方に来ていただき、本当に感謝しています。 

 次回は、11月 16 日(木)～19 日(日)に、上記の場所で開催いたしますので、よろしくお願いいたします。 

 叉、一緒に絵を描こうという方がおられたら、ぜひ声をかけてください。 

 一緒に楽しみましょう。 

                                       記:小原誠一 

 

 

 

 

 

 

 


